

Milch wird / welche alsdenn wegen der Menge aus denselben läuft. Daher saget Hippocrates recht / Aph. 52. sect. 5. Wenn einer schwangern Frauen viel Milch aus den Brüsten fleußt / so ist eine Anzeigung einer schwachen Frucht.

Wenn das Weib viel Schmerzen um die Nieren und Lenden empfindet / welche sich nach der Scham und nach dem heiligen Bein ziehen / so ist es ein gewiß Zeichen einer instehenden unzeitigen Gebuhr. Denn solche Schmerzen zeigen an / daß die Häutlein und Bänder / womit die Frucht der Mutter angeheftet / auseinander gedehnet und zerrissen werden. Wenn nun auf solche Schmerzen entweder roth oder wäſſ